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Президент России поддержал инициативу парламентариев Оренбуржья  

     Законодательное Собрание Оренбургской области 14.12.2020 
 

        Более 1,5 млрд бюджетных рублей останется в территориальном фонде 

ОМС Оренбургской области. 

         Владимир Путин поручил увеличить финансирование работы 

федеральных медцентров по ОМС. И это должно быть сделано не за счет 

российских регионов. 

         Ранее Госдума приняла закон, по которому финансирование 

федеральных медицинских организаций, полностью ложилось на субъекты 

РФ. Это касалось, в частности, клиник, оказывающих высокотехнологичную 

и специализированную помощь в стационарах. Депутаты Законодательного 

Собрания Оренбургской области и парламентарии еще 11 российских 

регионов обратились к депутатам ГД и Федеральному Собранию с призывом 

пересмотреть такое решение. 

         – Медицинская наука, университетские клиники, исследовательские 

лаборатории не должны финансироваться за счет территориального 

здравоохранения. Президент услышал голос регионов и поддержал нашу 

инициативу. Объем оказания специализированной медпомощи в рамках 

ОМС в 2021 году будет увеличен. Также возрастут ежегодные субвенции, 

направляемые из бюджета Федерального фонда ОМС в территориальные 

ФОМС. При этом увеличение финансирования федеральных медорганизаций 

за счет средств этих субвенций будет исключено, – подчеркнул вице-спикер 

Законодательного Собрания области Александр Куниловский. 

 

Депутаты проанализировали итоги кадастровой оценки недвижимости в 

регионе  

     Законодательное Собрание Краснодарского края 14.12.2020 
 

        Спикер краевого парламента Юрий Бурлачко провел еженедельное 

планерное совещание, на котором депутаты обсудили итоги проведения 

государственной кадастровой оценки на территории Краснодарского края.  

        Об итогах очередного цикла государственной кадастровой оценки на 

Кубани рассказал директор государственного бюджетного учреждения 



Краснодарского края «Краевая техническая инвентаризация – Краевое БТИ» 

Александр Козырев. Возглавляемое им учреждение проводит кадастровую 

оценку в крае с 2018 года. Оценено порядка 2,8 млн объектов капитального 

строительства и свыше 460 тыс. земельных участков различных категорий. 

В текущем году Краевое БТИ занималось оценкой земельных участков из 

состава земель населенных пунктов. На учет попали порядка 2,2 млн 

объектов недвижимости. 

        За время работы учреждением рассмотрено более 1800 обращений об 

исправлении ошибок, допущенных при определении кадастровой стоимости. 

По 406 – решено ее снизить, по 202 – увеличить, а по 1257 – оставить без 

изменения после проведения проверки. 

        По итогам мероприятия депутаты приняли резолюцию, в которой 

Краевому БТИ, департаменту имущественных отношений края, профильному 

комитету ЗСК даны рекомендации по совершенствованию проводимой в крае 

государственной кадастровой оценки объектов. Акцентировано внимание на 

необходимости регулярного информирования населения о ходе проведения 

указанных работ, в том числе о сроках размещения предварительного отчета 

о государственной кадастровой оценке и сроках представления замечаний к 

нему, а также о возможности подачи обращений об исправлении ошибок. 

 

Право на отдых  

     Законодательная Дума Томской области    15.12.2020 
 

        Судьба одного из самых обсуждаемых областных законов – закона об 

обеспечении права граждан на отдых – решится в ближайшее время. 

Депутаты комитета по законодательству, государственному устройству и 

безопасности рекомендовали принять его на собрании думы во втором 

окончательном чтении. 

         Напомним, что ко второму чтению закон получил новое название: 

вместо «тишины и покоя» теперь он обеспечивает «права граждан на отдых». 

В представленной редакции конкретизирован перечень запрещенных 

действий, которые нарушают тишину и покой граждан. Расширилась сфера 

действия закона: сейчас он распространяется не только на многоквартирные 

дома, но и на индивидуальные жилые дома, на дачные участки, гостиницы и 

интернаты. Вводится норма о необходимости обеспечения прав граждан на 

отдых в обеденные часы с 13.00 до 15.00. Именно этот пункт вызывал 

особенно жаркие споры. В ноябре законопроект обсудили депутаты комитета 

по строительству, инфраструктуре и природопользованию и внесли ряд 

поправок. 



         Окончательное решение о судьбе закона «Об отдельных вопросах 

обеспечения права граждан на отдых на территории Томской области» 

депутаты примут 24 декабря на общем собрании думы. 

 

В Ульяновской области появятся сельские технопарки  

     Законодательное Собрание Ульяновской области 16.12.2020 
 

         Законопроект, регламентирующий порядок и условия их создания, 

депутаты большинством голосов поддержали на прошедшем 16 декабря 

заседании регионального парламента. 

         Нормативный акт вносит изменения в региональные законы о мерах по 

обеспечению устойчивого развития технопарков, находящихся на 

территории региона, и о правовом регулировании отдельных вопросов, 

связанных с развитием сельских территорий. 

        В частности, расширены возможности для создания в Ульяновской 

области технопарков путем введения новой категории – сельский технопарк, 

предназначенный для оказания полного цикла услуг по размещению и 

развитию его резидентов, преимущественно осуществляющих деятельность в 

сфере сельскохозяйственного производства. 

        Установлены основные требования к создаваемым сельским 

технопаркам. Их общая площадь может составлять не менее 1,5 гектара, а 

площадь офисных, производственных, складских и иных зданий и 

сооружений – не менее 500 квадратных метров. Для использования 

резидентами из числа субъектов малого и среднего предпринимательства 

должно предназначаться не менее 50% общей площади всех строений. 

Президенты и управляющие компании сельских технопарков будут иметь 

право на получение льгот по транспортному и имущественному налогам. 

– Новый закон важно наполнить конкретным содержанием. К примеру, 

снизить либо дотировать тарифы на электроэнергию, которая сегодня в 

сельской местности стоит 6,5 рублей за киловатт-час, чтобы у предприятий 

был стимул приходить в муниципалитеты, –  прокомментировал закон 

председатель комитета Законодательного собрания по бюджету и 

экономической политике Александр Чепухин. 
 

В Подмосковье установлены новые правила обращения со 

строительным мусором 

Московская областная Дума    16.12.2020 

 

        Мособлдума приняла в окончательном, третьем чтении Закон «Об 

отходах производства и потребления в Московской области».  



        Закон состоит из трѐх основных пунктов: 

 вводится понятие ОССиГ (отходы строительства, реконструкции, сноса 

зданий и сооружений, в том числе грунтов); 

 устанавливается обязанность юридических лиц и индивидуальных 

предпринимателей получать разрешение на перемещение ОССиГ (такое же 

требование установлено в Москве); 

 устанавливается требование о раздельном накоплении ОССиГ. 

        В соответствии с документом вводится обязательная сортировка 

строительных отходов ещѐ на моменте их образования, то есть на 

стройплощадке. 

         Документ также обяжет юридических лиц и индивидуальных 

предпринимателей, занимающихся строительными работами, получать 

разрешения на перемещение такого вида отходов. А само перемещение 

будет возможно только с использованием системы ГЛОНАСС. Все 

маршруты мусоровозов оцифруют, а также определят конкретные 

площадки, куда можно будет привозить такие отходы. 

          Новые правила начнут действовать после 1 марта 2021 года. 

 

Прошло заседание рабочей группы по проведению наблюдения за 

состоянием рынка продовольственных товаров в Республике 

Башкортостан 

Государственное Собрание Республики Башкортостан 16.12.2020  

 
          Прошло заседание рабочей группы по проведению наблюдения за 

состоянием рынка продовольственных товаров.  Заседание провел 

руководитель рабочей группы – председатель парламентского Комитета по 

промышленности, инновационному развитию, торговле, 

предпринимательству и туризму Халил Рахимов. 

        Обсудили механизм реализации решений Правительства Российской 

Федерации по сдерживанию роста цен на социально значимые 

продовольственные товары, а также факторы, влияющие на ценообразование. 

Отметили необходимость развития системы потребительской кооперации и 

сокращения вывоза сырья с расширением собственного производства 

конечной продовольственной продукции. 

        Министр торговли и услуг Республики Башкортостан Алексей Гусев 

рассказал о  концепции дальнейшего развития сферы торговли и 

потребительского рынка,  о реализации продукции местных 

товаропроизводителей через малые форматы торговли. 



        Обсудили состояние и перспективы развития сельскохозяйственной 

потребительской кооперации, системы закупа у граждан и юридических лиц 

продукции и сырья с последующей переработкой и реализацией. 

         – В Башкортостане цены на сахар самые низкие в Приволжском 

федеральном округе – в среднем 48 рублей за килограмм, – отметил  Халил 

Рахимов. – Стоимость подсолнечного масла – 118 рублей за литр. Оценивать 

действенность ограничительных мер можно по-разному, но их цель 

оправдана социальной значимостью товаров первой необходимости. Рабочая 

группа будет вести регулярный мониторинг для контроля за исполнением 

решений. 

 

Депутаты считают необходимым законодательно урегулировать процесс 

реорганизации НКО 

     Законодательное Собрание Ростовской области 17.12.2020 
 

         На заседании Законодательного Собрания принято Обращение в 

федеральные органы власти по поводу необходимости законодательного 

урегулирования реорганизации некоммерческих организаций. 

        По мнению депутатов, вопрос о реорганизации некоммерческих 

организаций в хозяйственное общество до конца не урегулирован на 

законодательном уровне. Хотя такая процедура предусмотрена Федеральным 

законом «О некоммерческих организациях», до настоящего времени 

федеральными органами власти не прописан порядок такой реорганизации. 

         В целях разрешения данной проблемы Законодательное Собрание 

Ростовской области предлагает внести изменения в Гражданский кодекс 

Российской Федерации, а также дополнить Федеральный закон «О 

некоммерческих организациях» нормами, регулирующими процесс и условия 

реорганизации некоммерческого партнѐрства в хозяйствующий субъект, либо 

принять отдельный федеральный закон. 

 

В регионе расширяют меры поддержки бизнеса  

Волгоградская областная Дума    17.12.2020  

 

        Три законопроекта, направленных на улучшение делового климата в 

регионе, рассмотрел парламентский комитет по экономической политике, 

инновационному развитию, предпринимательству и вопросам собственности.  

         Планируется расширить перечень форм государственной поддержки, 

оказываемой инвесторам, которые осуществляют свою деятельность на 

территории Волгоградской области. Начиная с 1 января 2021 года, им может 

быть предоставлено право на применение инвестиционного налогового 



вычета. Соответствующие изменения предлагается внести в 

региональный закон о государственной поддержке инвестиционной 

деятельности. Воспользоваться преференцией смогут организации, 

заключившие с администрацией Волгоградской области инвестиционное 

соглашение. 

        На дополнительные преференции могут также рассчитывать 

организации и индивидуальные предприниматели, применяющие 

упрощенную систему налогообложения. Для них на 2021 год предлагается 

установить налоговую ставку 4% –  в случае, если объектом 

налогообложения являются доходы; 10% –  если объектом налогообложения 

являются доходы, уменьшенные на величину расходов. Данные изменения 

планируется внести в областной закон «О ставке налога, уплачиваемого в 

связи с применением упрощенной системы налогообложения». 

         По предварительной оценке, воспользоваться льготой смогут свыше 32 

тысяч организаций и индивидуальных предпринимателей. Принятие этого 

законопроекта позволит снизить налоговую нагрузку на предприятия малого 

и среднего бизнеса в условиях отмены с 1 января 2021 года системы 

налогообложения в виде единого налога на вмененный доход (ЕНДВ). 

        Одобрили депутаты и поправки в областной закон о развитии малого и 

среднего предпринимательства, которые подготовлены с учетом последних 

изменений федерального законодательства. Теперь меры поддержки, 

предоставляемые субъектам малого и среднего бизнеса, распространяются и 

на самозанятых граждан.  

 

Парламент Кузбасса установил поощрение студентов медицинских 

колледжей за практику в период пандемии  

     Законодательное Собрание Кемеровской области – Кузбасса 17.12.2020 
 

        В соответствии с Регламентом Парламента Кузбасса приняты 

изменения в региональный закон «О здравоохранении». 3 тысячи 

студентов медколледжей Кузбасса, которые в ноябре и декабре этого 

года вышли на внеплановую практику на помощь медикам в борьбе с 

COVID-19, получат социальное пособие. На выплаты практикантам из 

регионального бюджета будет выделено 42 миллиона рублей.  

       Социальная поддержка в виде социального пособия в размере 

семи тысяч рублей установлена для студентов, обучающихся по 

программам среднего профессионального образования  и прошедших 

внеплановую практику во время распространения коронавирусной 

инфекции. Это студенты, которые работали в стационарах и чья 

http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&view=download&format=raw&data=g2ssK6yuO1ZDMZhSP03aCQ%3D%3D
http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&view=download&format=raw&data=g2ssK6yuO1ZDMZhSP03aCQ%3D%3D
http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&view=download&format=raw&data=8Jd50qlTuIvcFKCJMBCTAA%3D%3D
http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&view=download&format=raw&data=8Jd50qlTuIvcFKCJMBCTAA%3D%3D
http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&view=download&format=raw&data=I5NTX5kMofUO5HC1o%2BQnhA%3D%3D
http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&view=download&format=raw&data=I5NTX5kMofUO5HC1o%2BQnhA%3D%3D


помощь позволила освободить профессиональные кадры для лечения 

больных. 

       Кроме того, изменения в региональном законе установят 

специальную социальную выплату медработникам и иным работникам 

медицинских организаций, оказывающим медицинскую помощь по 

диагностике и лечению COVID-19.   

 

В первом чтении депутаты АКЗС поддержали законопроект «О статусе 

педагогического работника в Алтайском крае» 

                                 Алтайское краевое Законодательное Собрание 18.12.2020 

 

        На очередной сессии  краевого  парламента депутаты поддержали в 

первом чтении проект закона «О статусе педагогического работника в 

Алтайском крае».  

        Проект закона аккумулирует основные меры социальной поддержки 

учителей и меры поощрения лучших педагогов, а также нормы об 

обеспечении дополнительного профессионального образования. В 

законопроекте нашли отражение положения о привлечении в 

образовательные организации молодых специалистов и закреплении их в 

профессии. В частности, документ фиксирует уже действующее право школ 

устанавливать для молодых педагогов ежемесячные доплаты в течение трех 

первых лет работы, а также право органов местного самоуправления 

устанавливать меры поддержки муниципального уровня. Отдельно для 

учителей-новичков оговаривается возможность работы с опытными 

наставниками, чья работа, согласно проекту закона, тоже может быть 

оплачена.  

        Документ не предполагает какого-либо урезания социальных гарантий и 

мер поддержки педагогов. 

       Отдельные положения проекта закона посвящены профессиональной 

этике учителей. Проектом закона фиксируется право образовательных 

организаций принимать локальные нормативные акты, устанавливающие 

обязательные для педагогов профессиональные этические нормы. Такая 

норма в школах региона действует уже сейчас. 

        В законопроекте содержатся положения о ведомственном знаке отличия 

для педагогов, внесших выдающийся вклад в развитие системы образования, 

– «Почетный учитель Алтайского края». Разработчики считают 

необходимым учредить такую памятную дату как «День народного 

просветителя в Алтайском крае».  
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